

Communiqué de presse

Le 14 juin 2024

## NON À LA FERMETURE DE TROIS CLASSES DU GROUPE SCOLAIRE DE LA ROUE !

**Monsieur le Maire Laurent VASTEL a pris connaissance du nouveau projet d'ajustement de la carte scolaire. Il prend acte du maintien d'une classe ouverte à l'école de la Roue A. Cependant, il déplore fortement la fermeture de deux classes en maternelle et d'une classe à l'école de la Roue B pour la rentrée 2024-2025.**

*« Cette décision n'est pas acceptable. Elle va détériorer les conditions d'apprentissage dans un quartier fragile, qui vient pourtant d'intégrer le nouveau dispositif Politique de la ville, Engagement Quartiers 2030 dont le premier pilier est la réussite éducative. Ce que l'Etat donne d'une main, il le reprend de l'autre... »* déclare Laurent VASTEL.

*« Nous devons assurer à tous nos enfants un environnement scolaire propice à leur épanouissement et à leur réussite. La fermeture de ces classes va à l'encontre de la résolution concrète des difficultés que l'école rencontre dans sa mission d'éducation et d'enseignement. Nous nous tenons résolument aux côtés de la communauté éducative et des parents d'élèves du groupe scolaire de La Roue. »*

**Monsieur le Maire en appelle au Directeur académique et à la Préfète déléguée à l'Égalité des chances.**

Dans l'attente de leur réponse, **nous appelons la communauté éducative, les représentants de parents d'élèves et les familles à la mobilisation ce lundi 17 juin à partir de 16h00 devant le portail de l'école de la Roue B.**

**Contact**

Frédéric Wimmer

Directeur du Cabinet

[frederic.wimmer@fontenay-aux-roses.fr](mailto:frederic.wimmer@fontenay-aux-roses.fr)